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今後の主な行事予定

8月 2日 オ－プンキャンパス 11月 5日 養成課程・研修部門一般入校試験

8月27日～9月25日 養成1年体験学習 11月28日 総合実習報告会（研究）

8月26日～8月30日 異業種研修（稲作2年） 11月29日 プロジェクト発表会（養成）

10月8日 養成課程・研修部門推薦入校試験 12月9日～17日 海外視察研修（養成２年）

農業経営研究科入校試験

入校式 入校生宣誓

入校式 緊張の面持ちで

乳牛の毛刈り実習(畜1年)

沢下り(畑園1年)

研究計画発表会(研究1年)

農業土木機械研修(畜1年)

強歩大会(32.195km)

調理師専門学校との交流

家畜審査実習(畜産1年)

体育祭

農大祭

校外学習(畑園1年)

６月29～30日の２日間、第40回農大祭を｢農大祭いつやるの？今でしょ！！！｣をテーマに開催。

２日目の一般公開は、好天に恵まれ多くの方にお越し頂きました。学生たちは農大産和牛の焼肉や模
擬店を出店し、完売続出でした。またイベントとして、女装・男装コンテストやライブ等を行いました。
お忙しい中ご来場頂いたみなさまありがとうございました。また農大祭準備・運営にあたった、実行委員
の皆さんお疲れ様でした。



農大に入学して３ヶ月が過ぎま

したが、入学式での緊張が嘘のように学校生活にも

慣れ、とても充実しています。

そんな生活を送れているのは周りに恵まれている

からだと日々感じます。

将来どうしても酪農がしたくて東京から北海道へ

来ましたが実家が非農家ということもあり、周りと

の経験の差は大きく、日々の実習では迷惑ばかりか

けてしまっています。

しかし、一緒に頑張っていこうと言ってくれる同

級生や丁寧に教えてくれる先輩や先生のおかげで少

しづつではありますが成長できている気がします。

今は迷惑をかけて、申し訳ない気持ちと、感謝の気

持ちでいっぱいですが、早く成長してみんなを支え

られるような存在になりたいです。

私は牛が大好きです。酪農家という職業も大好き

です。その気持ちと、支えてくれる仲間への感謝の

気持ちを忘れないで、酪農家になるという将来の夢

へ向かってこれからも頑張っていきたいです。

農大に入学して

畜産経営学科１学年

加藤七穂(東京都出身)

私が農業大学校に入り、はや３ヶ月が経ちまし

た。私は、実家の畑作農業を継ぐにあたって、より

深い知識と刺激・経験を得るために農業大学校に進

学しました。

現在の１年生の作業としては、農場周辺の環境整

備、自分たちの班で育てている野菜の管理、そして、

２年生の先輩のプロジェクトの補助をしています。

補助は、実践だけでなく、畑作・野菜ともに多く

の知識を身につけることができ、とても勉強になっ

ています。

同級生達とも楽しく過ごしながら、農業の基礎か

ら応用まで充実した毎日で学んでいます。

農業大学校に入学して３ヶ月があ

っという間に過ぎてしましました。最初に入学した時

は１人以外は名前もわからない人たちで緊張もあり

ましたが、わくわくする期待感もありました。

そして初めての寮生活でも寮生とも話をするよう

になってコミュニケーションもとれるようになり、友

達ができ先輩とも仲良く出来るようになりました。

私の実家では水稲を作付けしていますが、水稲に関

する知識や技術をもっと身につけなければ就農して

も何も出来ないと思いました。

そこで、拓大や農大の授業でいろいろな技術を身に

つけ、悔いの無い学生生活にしたいと考えています。

そして、勉強だけでは無く大学でしかできないこと

に挑戦し、一回りも二回りも大きく成長したいと思い

ます。

稲作コースに入学して

稲作経営専攻コース１学年

本間 龍司（当麻町出身）

農業大学校に入学して

畑作経営学科１学年

平井 良 （芽室町出身）

私は、将来自家の経営に花卉

を導入したいと考えており、拓殖短大では花卉栽

培について研究してきました。しかし、花卉を導

入するには、さらに知識や技術と経験が必要だと

思い、研究科に入校しました。研究科には「総合

実習」という授業があり、自ら研究課題を設定し、

その解決を図るために様々な先進農家や市場など

で実習や視察を行うものです。自分の研究課題を

「花卉の新規導入の検討」と設定し、今年は様々

な農家で視察を行う予定です。

また、寮生活では仲間達と色々な事を話し合う

ことが、将来の経営者として視野を広げる良い機

会になっています。目標までの道のりはとても長

いですが、仲間と思い出を作りながら目標に向か

って頑張っていきたいと思います。

「花卉の新規導入の検討」

農業経営研究科１学年

細川 雄亮 (音更町出身）

畜産1年生の家畜解剖実習

初めて見る学生も多く、興味津

々でした

本別総合共進会にて

入賞！！

和牛の去勢実習

初めての学生たちも

無事に成功しました

授業中の１コマ、作物保護で雑

草の種類の調査中(^_^)v

授業中の１コマ、作物

保護で雑草の種類を

調査中(^_^)v

校外学習で余湖農園

（恵庭市）を視察しました。

6次産業化実践の授業で

ハッピネスデイリー嶋木

社長に話を聞きました。

農大祭でソフトクリ

ームの販売！！

本別町つつじ祭りにて加工品

の販売。売り切れ商品続出！

プロジェクト中間発表会

父母13名にも参加いただき活発

な意見が交わされました。


